MENSCH UND ARBEIT

Der Uhrmacher am Werktisch vor der Fernsehkamera

Anlässlich der diesjährigen Schweizerischen Radiound Fernseh-Ausstellung in Zürich wurden auch Direktrafnahmen technischen Fernsehens demonstriert. Dankoders Fernsehkamera war es möglich geworden, chass ndie Besucher an einer Vielzahl von aufgestellten Fernsehempfangsgeräten, einmal dabei sein konnten, wenn eine Uhr revidiert wird. Auf der Bühne der Ton-Jalle im Zürcher Kongresshaus hatte die Firma Türler, Uhrengeschäft in Zürich, eine kleine Uhrmacherwerkstatt eingerichtet, von wo dreimal täglich die Arbeit eines Uhrmachers von der Fernsehkamera erfasst wurde. Die einzelnen Vorgänge wurden in aufklärender Form von Ing. Loske kommentiert, so dass die Firma Türler verdankenderweise einen sehr guten Beitrag zur Aufklärung über die Uhrmacherarbeit geleistet hat.

Mitg.